

dena

## Wärmedämmung wird unterschätzt

**[11.03.2014] Die Unternehmen in Deutschland achten zu wenig auf eine zeitgemäße und wirtschaftliche Isolierung ihrer wärmeführenden Anlagen. Das bestätigt eine Umfrage der Initiative EnergieEffizienz der Deutschen Energie-Agentur (dena).**

Laut einer Umfrage der Initiative EnergieEffizienz der Deutschen Energie-Agentur (dena) plant derzeit nur ein Viertel der Unternehmen konkrete Dämmmaßnahmen ihrer wärmeführenden Anlagen. Als Grund wurde das geringe Energieeinsparpotenzial genannt. Dabei verspricht die Dämmung energieintensiver Anlagen laut dena hohe Kosteneinsparungen bei geringem Investitionsbedarf. So könnten durch die Isolierung ungedämmter Bauteile und Rohrleitungen die Energieverluste im Durchschnitt um 23 Prozent gesenkt werden. Dena bietet dazu auf ihrer Website Informationsmaterial an. Im Auftrag der Initiative EnergieEffizienz der dena befragte das Unternehmen mindline energy im November 2013 insgesamt 251 technische und wirtschaftliche Entscheidungsträger aus den Bereichen Industrie und produzierendes Gewerbe zur Bedeutung von Energieeffizienz.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, dena, Unternehmen, Wärme